

El Sur. Encisión, 19-1-1995 P.6



RCG/188

- "Qué se ama cuando se ama, mi Dios" pregunta Gonzalo Rojas. ¿Quién cree que está capacitado para responder mejor un poeta o un fisico?

Un poeta y un físico se *19/2-* encuentran para conversar

El poeta Gonzalo Rojas y el físico teórico Claudio Teitelboim conversarán entre ellos o con los asistentes, a las 21.30 horas de hoy, en la Casa del Andalén (Maipú 1258), como parte de sus Primeras Jornadas Estivales.

Gonzalo Rojas nació en Lebu en 1917. En Concepción inició sus estudios primarios y los cursos humanísticos. Viajó a Santiago para estudiar leyes y se relacionó con el grupo "La Mandrágora", que luego abandonó porque su discurso era,

en 1948; "Contra la muerte", "Ocupo Caracas", en 1977; "El alumbrado", en 1982; "Antología en el aire", en 1990; "Las hermosas", en 1992. Ha sido becado por universidades extranjeras y premiado por diversas instancias e instituciones, por ejemplo el Premio Nacional de Literatura en 1982 y el Primer Premio Internacional de la Poesía Latinoamericana "Reina Sofía".

Por su parte, Claudio Teitelboim, Premio Nacional de Ciencias en 1992, se ha preocupado por dedicar

Un Poeta y un físico se encuentran para conversar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Poeta y un físico se encuentran para conversar [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)